

CARÁCTER NACIONAL OBLIGATORIEDAD

Fecha: / /

El carácter nacional es lo que se espera de nosotros como docentes, el como debe ser nuestra formación y lo que necesita nuestra nación de la docencia.

Hablando de la obligatoriedad la primaria se hizo obligatoria en 1993, el preescolar en el 2002 y la educación media superior en el 2012.

Actualmente en México es de 15 años los estudios mínimos obligatorios, la cual abarca desde los años 3 hasta los 17 años, dejando en claro que son las edades donde estamos obligados legalmente a asistir a la escuela.

La etnia es una reunión de una sola lengua o cultura en un solo grupo

la cultura es algo que no diferencia dentro de la educación es una manera de fermentar la diversidad y la no discriminación.

la religión aun siendo la educación 100% laica aun se tiene cierto vínculo con esta, ya que con el simple hecho de pertenecer a alguna de ellas ya existe esa relación.